



**ABUSOS SEXUALES** Los obispos prometen abrir sus archivos **P22**

**ESCENA** Sevilla cancela las obras de Jan Fabre, condenado por acoso **P26**



## GUERRA EN EUROPA. DÍA 66

# La crisis en Ucrania provoca ya un frenazo de la economía

El Gobierno rebaja la previsión de crecimiento para este año del 7% al 4,3%

A. MAQUEDA / J. S. GONZÁLEZ  
**Madrid**  
El Gobierno recortó ayer drásticamente su previsión de crecimiento económico para este año, desde el 7% hasta el 4,3%, por el

impacto de la crisis energética y de la guerra en Ucrania. El arranque del año registró una débil tasa de aumento del PIB, el 0,3% trimestral, por el hundimiento del consumo ante el encareci-

miento de la cesta de la compra. El Ejecutivo prevé que la inflación, tras rozar el 10%, vaya moderándose hasta registrar una media anual en torno al 6% y que el próximo año caiga hasta el 2%.

En el Plan de Estabilidad enviado a Bruselas, el Gobierno evita comprometerse a mantener este año el poder adquisitivo de los empleados públicos. **PÁGINAS 36 A 38**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**

## España y Marruecos difieren sobre la reapertura de la frontera

Rabat se resiste a normalizar la aduana en Ceuta y Melilla

MARÍA MARTÍN, **Madrid**  
España y Marruecos mantienen diferencias sobre la reapertura de las fronteras en Ceuta y Melilla, una de las medidas que acordaron Pedro Sánchez y Mohamed VI el día 7 tras el giro español sobre el Sáhara Occidental. Rabat se resiste a normalizar la aduana comercial en las dos ciudades autónomas. Tampoco hay acuerdo sobre el trato a los trabajadores transfronterizos. **PÁGINA 14**

## Los abogados de Suiza expedientan al gestor de la fortuna de Juan Carlos I

EDUARDO VILAR-SÁNCHEZ  
Oncólogo

“No habrá una vacuna contra el cáncer, sino una para cada tumor”

NUÑO DOMÍNGUEZ, **Madrid**  
El oncólogo Eduardo Vilar-Sánchez trabaja en el MD Anderson en la prevención del cáncer. “Encontrar una vacuna genérica para todos los cánceres es complicado. Serán vacunas específicas para cada tumor”, dice. **PÁGINA 24**



Interior del edificio del Gobierno regional de Járkov y, enfrente, un centro de telecomunicaciones, ambos bombardeados. / ALBERT GARCÍA

La segunda ciudad de Ucrania ofrece un paisaje desolado entre edificios en ruinas, misiles en el suelo y cicatrices de metralla

## En Járkov no se vive, se sobrevive

MARÍA R. SAHUQUILLO, **Járkov**  
Járkov tenía, antes de la guerra, más de 1,5 millones de vecinos, la mayoría rusohablantes. Ahora, la ciudad del este de Ucrania ha sufrido un enorme éxodo y daños mayúsculos. Y ofrece un paisaje de edificios devastados, misiles incrustados en el suelo y cicatrices de metralla.

Los pocos habitantes que se

han quedado en el barrio de Sáltivka han asumido como parte de su cotidianidad vivir bajo el estruendo constante de las bombas. En muchos de los patios residenciales arbolados en los que en otro tiempo jugaban los niños y charlaban los vecinos, ahora crepitan las hogueras en las que pequeños grupos de personas asan unos pedazos de carne.

Partes del barrio llevan semanas sin agua, sin luz y sin gas. “Hay que dar gracias cada día por estar vivos. Aunque aquí no vivimos, sobrevivimos”, dice una ingeniera de 83 años.

Las tropas ucranianas están empujando con fuerza a las rusas en una contraofensiva en el frente de Járkov. Pero la situación es muy volátil. **PÁGINAS 2 A 5**

BABELIA

“De un pasado sucio nadie sale limpio”

Álvarez Junco revisa la historia española a partir de los traumas nacionales

Ensayos sobre el capitalismo vampírico

El regreso de Ry Cooder y Taj Mahal

